小妊治療費の助成事業の拡充や

更に、子育て支援の一

環である

婚活セミナ

結婚

町長施政方

(その2

を軽減し、

また、

子育て世帯の経済的負担

子育て環境の充実を図

強化を図ります

るため、

昨年度から実施している

3月2日、平成28年第1回定例会の開会にあたり、勝田町長が施 政方針演説を行いました。(内容を一部抜粋して掲載しています。

> 内保育所を改修し、病児保育事業るため、来年度、奥出雲病院の院とができる子育て環境の充実を図安心して子どもを産み、育てるこ安に、子育て支援についてです。 ます 児童生徒医療費助成事業を継続し を開始します

気の子どもが保育を受けることが事を休めない保護者に代わって病いる子どもが病気になった時、仕 できる体制が整います。 また、 これにより、 結婚から妊娠・出産・子 幼児園に通園して

平成28年

業」を新たに始めます。 「結婚・子育てコンシェルジュ事 者に寄り添ってアドバイスや情報育てまでのあらゆる場面で、相談

> 域づくりを積極的に進めます。続的に実施し、子育て応援リユース事業を継業、子育て応援リユース事業を継業、子育で応援事業所認定事 127

どへの支援施策を継続する他、ながい者、ひとり親、生活困窮者と実現するため、従来の高齢者、第

医療環境の整備と人材確保に努め、ら改革プランを策定するとともに、

圏や関係諸機関と議論を重ねなが構想との整合性を図り、雲南医療今後は、県が策定する地域医療

構想を踏まえた病院ごとの役割を策定を義務付けており、地域医療

による「公立病院改革プラン」

0

明確化することが求められていま

改修が予定されている奥出雲病院の院内保育所

次に福祉関係についてです。き続き健全経営に努めます。

実現するため、従来の高齢者、障つまでも安心して生活できる町を

生活困窮者な

次

地域医療の中核的機関として、

医療、 福祉等

事業、在という。

、在宅医療・介護連携事業や築」のため、特に認知症対策が、一地域包括ケアシステム

える中核病院としての役割を果た病院では、常勤医師6名体制の中、病院では、常勤医師6名体制の中、病院では、常勤医師6名体制の中、 しているところです

確保は喫緊の課題であるため、島確保するためにも、医療従事者のしかしながら、救急医療体制を

困窮者自立支援事業では、相談・また、今年度から始まった生活総合事業」への対応を進めます。

始まる「介護予防・日常生活支援取り組み、平成29年度から新たに

生活支援体制整備事業に重点的に

が を種がん検診や脳ドックの経費助 各種がん検診や脳ドックの経費助 B型肝炎の任意予防接種の拡充、 医療を推進するため、医療機関の域包括ケアシステムの構築と在宅 づくりを積極的に支援します。成により、疾病の早期発見や嫌 医療・介護連携による地 基づき、県との協議・検討を進めは、国の示すガイドラインなどにが都道府県へ移行するため、今後

また、

相談支援事業、家庭学習で派別の指談支援事業、家庭学習で派別の表記を表記されて、家計の対する他、必要に応じて、家計の対する他、必要に応じて、家計の対する。

などの支援メニューの充実を図り

実施する他、必要に応じて、家計支援体制の充実や就労支援事業を

その他、役場の機構改革に援事業」を新たに実施します 供体制の充実を図ります 病院との連携により、 築に努めるとともに、 体的かつ的確に推進する体制の構 「保健・健康づくり」と「福祉」を一 役場の機構改革により、 地域医療提町立奥出雲

進めます

場体験学習、

キャリア教育などを

さと教育を推進するとともに、

職

愛着を持った子どもを育成するた め、公民館などとも連携したふる

学校教育は、

ふるさとに誇りと

教育の充実

費税の増税に伴う臨時給付金の給高齢者向け臨時福祉給付金及び消

考えです

その他、

国の施策である低所得

続き地域福祉の充実を図って

合って生活してい

していけるよう、引き、誰もが安心して支え

問診療を促進する「訪問診療支

デッ くりを進め、誰もが安・・ 〜 〜 ろ後も、住民参加による地域づ

付を実施します。

更には、

テレビ電話を活用した

国民健康保険事業

各1名とて、生房支援教育、公民館活動県派遣の指導主事、社会教育と活動などの充実を図るため、引き続きなどの充実を図るため、引き続き

します

携事業を推進するとともに、

こもに、学力・中学校の連

幼児園、

物支援体制など、

引き続き、

高齢 買

体制や助け合い除雪、

保財政は一層厳しさを増していま険者が半数以上を占めるなど、国は22・6%と、多くの方が加入させ帯の割合は38・6%、被保険者世帯の割合は38・6%、被保険者 1日現在、 本町の国保加入

来年度の国保会計の当初予算は、

題の実態に即した健康づくりの対したので、今後は、本町の健康課

事業所などの協力を得なが

したので、

で、今後は、本町の健康課タヘルス計画」を策定しま

の診療や健診の結果を分析して本町では、今年度、町民の皆様

本町では、今年度、題になっています。

我が国では、

次に、

健康づくりについてです。

医療費や介護費等の

極的に取り組みます

者が安心して生活できるよう、

積

社会保障費の増加が大きな社会問

営協議会での審議の後、6月定例体的な税率や均等割の額は国保運体的な税率や均等割の額は国保運対前年度比で2・3%減の18億7 議会に提案します。営協議会での審議の後、体的な税率や均等割の額

平成30年度から運営主体

策を検討したいと考えています。

でアンケー

を実施します。

としており、3月27日に閉校式典ら亀嵩小学校へ再編統合すること 各1名を教育委員会事務局に配置 理科の学力向上を図ります。 指導力向上を図るため、 力推進員を配置し、 跡地利用については、 この結果も踏まえ有効な活用 高田小学校は4月1日か 基礎学力の向上 ト調査も実施されてお 算数・数学、 町単独 現在地元 一や教員の 0

なお、



室棟は明許繰越により、来年度末は3月中に完成しますが、管理教在建設中の八川小学校屋内運動場学校の施設整備については、現 の完成を予定しています。

すので、雲南市と連ってさくらおろち湖」 大会ボー に努めます。 を行うとともに、 た会場地実行委員会等で大会運営 その他、 雲南市と連携して設置し ト競技が7月28日から 全国高等学校総合体育 本町の魅力発信 で開催されま

独自の支援を実施し助成など、生徒のな 隊員による魅力化コーディネ また、 を配置するとともに、 引き続き、 **、き続き、地域おこし協力横田高校の魅力化・活性** 生徒の確保に向け します に向けた町 タ

3月に完成した八川小学校屋内運動場

ーチなどにより、診療体制の維持とより、地元出身医師へのアプロ根大学医学部等への協力要請はも

に努めます。

また、

国は新たなガイドライ